

ASSOCIATION YALLAH

pour l'éducation, la formation et la santé des enfants des chiffonniers du Caire Association loi 1901 – Publiée le 26 Mai 2012 Siège social : 9A rue Charles Meunier -77210 Avon Tel : 06 82 19 32 40 Courriel :yallah.chiffonniers@gmail.com

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 5 AVRIL 2023

La séance est ouverte à 10H45

Présents: 7 Pouvoirs: 15 Total: 22

Nombre d'adhérents: 37

RAPPORT MORAL D'ACTIVITÉ 2022

- En novembre, 3 membres de l'association, Isabelle, Arnaud et Nicole, ont accompagné M.C.Appert en Égypte et ont découvert l'univers des chiffonniers du Caire.
- Grâce à ce voyage et aux objets rapportés, nous avons pu organiser la vente artisanale d'objets égyptiens, chez Sylvie Leclercq, à Avon, en décembre. Cette vente, au profit de Yallah, a remporté un grand succès.
 - Le 18 février 2023, nous avons organisé un concert à Avon sur les « Chants du monde », qui a rassemblé un public nombreux et enchanté.

RAPPORT FINANCIER 2022

Voir bilan ci-joint approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

PROPOSITIONS POUR ÉVÈNEMENTS FUTURS

- Le permis de construire pour la nouvelle école de la Paix au Caire a été enfin obtenu, après 4 ans d'attente.
 - Nos actions qui s'étaient orientées vers des aménagements dans le nouvel hôpital du Centre Salam, vont pouvoir s'orienter vers les travaux dans la nouvelle école.
- Nous allons changer de banque, car le Crédit Coopératif de Melun ne convenait pas à nos actions et nous cherchions une Banque plus proche.
 - La Bred semble remplir plus d'avantages : Elle se situe à Fontainebleau, nous disposons d'une carte de retrait, de la possibilité de consulter le compte par Internet, et d'opérer des virements de compte à compte.
 - Nous allons peut-être ouvrir un livret A pour bénéficier d'une rémunération.
 - Le vendredi 12 mai, un diaporama va être projeté en salle à Nancy, à l'initiative de Catherine une adhérente.
 - Ce diaporama raconte d'une manière magnifique son voyage auprès des chiffonniers.
 - Nous invitons d'autres personnes à faire ce voyage tellement enrichissant auprès des chiffonniers. C'est un voyage dont on sort transformé. Nous communiquerons bien sûr toutes les informations utiles à ceux qui désirent faire ce voyage.
 - Le Dr Adel vient en France à l'Abbaye de Jouarre (Seine et Marne) du 23 mai au 5 juin, à l'initiative de Nicole, une adhérente. Ceux qui le souhaitent pourront le rencontrer.
 - Projet d'organiser un déjeuner oriental partagé avec participation au profit de Yallah, en novembre 2023.
 - Projet d'organiser en décembre la vente d'objets égyptiens artisanaux.

La séance est levée à 12h00.

La Présidente, M.C. Appert la Secrétaire, A. Royère